

Editor comparece ante comisión

HATO REY — (UPI) — El Director de la revista *Crónica*, Antonio de la Cova, testificó el viernes en sesión ejecutiva de la Comisión de Derechos Civiles que investiga el caso de las llamadas listas de presuntos subversivos. De la Cova no ha querido aceptar públicamente que las listas que él publicó en su revista provienen del Departamento de Inteligencia de la policía de Puerto Rico, y tampoco ahora habló con los periodistas, antes o después de su comparecencia.

De la Cova salió poco antes de

la una de la tarde del edificio de la Comisión, pero lo hizo por la parte posterior. Bajó corriendo y no paró hasta llegar a un automóvil que lo esperaba en la avenida Muñoz Rivera, a la vuelta de la sede del organismo.

La esposa de De la Cova, Gloria Gil, que aguardó en la calle durante alrededor de dos horas mientras el testigo compa-

recía ante la Comisión, subió a las oficinas del organismo, pero bajó rápidamente por la parte del frente, acompañada de dos policías uniformados.

"Me dejaron a pie", dijo Gil al percatarse de que De la Cova se había marchado, y uno de los policías que la acompañaba le respondió: "Si la dejaron a pie, nosotros la llevamos".